

TARDE INOLVIDABLE EN LA AVENIDA DEL MAR

Halcones llenaron de acrobacias los cielos de La Serena

Miles de personas llegaron hasta el borde costero para disfrutar durante cerca de 40 minutos del espectáculo aéreo de la Escuadrilla de Alta Acrobacia de la Fuerza Aérea de Chile (FACH). La alcaldesa Daniela Norambuena destacó el profesionalismo y la emoción entregada por los pilotos.

EQUIPO EL DÍA

La Serena

A las 16:00 horas, miles de vecinos, vecinas y turistas que se encontraban en el borde costero de La Serena, con punto neurálgico en el sector del Faro Monumental, alzaron la mirada al cielo para presenciar un espectáculo único. La Escuadrilla de Alta Acrobacia de la Fuerza Aérea de Chile, conocida como los "Halcones",

dio inicio a su presentación con una serie de maniobras de alto nivel técnico.

"Fue maravilloso. Un show excelente. Fueron miles las personas que nos acompañaron desde el sector de El Faro e incluso más allá de Avenida Cuatro Esquinas y que se divirtieron con la presentación de los aviones. Agradezco a la FACH por visitarnos y entregarnos estos buenos momentos", señaló la alcaldesa Daniela



CRISTIAN SILVA

Miles de personas llegaron hasta el borde costero de La Serena para disfrutar del espectáculo aéreo de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile, que desplegó sus maniobras frente al Faro Monumental.

Norambuena.

Durante aproximadamente 40 minutos, la escuadrilla desplegó una sucesión de acrobacias aéreas que mantuvieron la atención del público, generando constantes expresiones de asombro ante la precisión y sincronización de los pilotos.

"Con maniobras que destacaron el profesionalismo y la vocación de servicio de sus aviadores, el espectáculo entregó emoción y asombro tanto a grandes como a niños",

agregó la jefa comunal.

Desde su creación, los "Halcones", de acuerdo con información de la Fuerza Aérea de Chile, tienen como principal misión realizar exhibiciones de acrobacia aérea de alto nivel. A través de estas presentaciones buscan fomentar una conciencia nacional, evidenciar el desarrollo constante del capital humano institucional y consolidarse como un medio de comunicación cercano para interactuar con la ciudadanía.